



## Sheinbaum presentará paquete de reformas antes de que se renueve Poder Judicial; pedirá periodos extraordinarios en el Congreso

La presidenta de México señaló la reforma constitucional reduce los tiempos de resolución del Poder Judicial en varios temas

25 Abr, 2025 10:05 a.m. MX



Guardar

Por Miguel Flores



La presidenta Sheinbaum reconoció que el artículo sobre plataformas digitales debe modificarse. | Presidencia

Este viernes, durante la conferencia de prensa matutina, la **presidenta Claudia Sheinbaum Pardo** dijo que se enviará un **paquete de reformas** al Congreso antes de que **entre en funciones el nuevo Poder Judicial**.

Esto, dijo, **es indispensable, ya que la reforma constitucional reduce los tiempos de resolución del Poder Judicial en varios temas**.

“Para que se pueda cumplir la **Constitución** tienen que **modificarse varias leyes procedimentales**, incluida la **Ley de Amparo**, entonces se va a presentar las propuestas para la discusión y **antes de septiembre tienen que aprobarse para que el nuevo Poder Judicial entre ya con todas las modificaciones reglamentarias** que se requieren”, señaló la presidenta de México.

[Sheinbaum presentará paquete de reformas antes de que se renueve Poder Judicial; pedirá periodos extraordinarios en el Congreso - Infobae](#)